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Коллектив еще одного предприятия города — Слан-
цевского хлебокомбината— рапортовал о досрочном вы-

полнении пятилетки.

Секретарь партийной организации 3. П. Гордеева
рассказывает, что план по реализации был завершен

1 1 декабря. Произведено дополнительно продукции на

122 тысячи рублей. Задание по прибыли перевыполнено

на 21.200 рублей. За это время производительность труда

возросла на 6,3 процента.

Днем раньше предприятие выполнило пятилетний
план по производству хлебобулочных изделий.

СВЕРХ   ПЛАНА
Коллектив кирпичного завода

10 декабря завершил годовой план

по выпуску продукции. 16 декаб-
ря выполнено задание и по реали-

зации продукции. До конца года

дополнительно ее будет реализо-

вано на 70 — 72 тысячи рублей, в
том числе 1.700 тыс. штук кирпи-

ча и 1.600 кубометров пенобетона.
По-прежнему первенство в со-

ревновании удерживает смена

Л. И. Смирновой. Она обязалась
дать до конца года миллион штук

сверхпланового кирпича. Хорошо
работает и смена В. Ф. Алексеевой.

В коллективе железобетонного
цеха впереди бригада И. 3. Моро-
зова. Она дала слово выпустить

до конца года 480 кубометров
сборного железбетона.    

ФИНИШ
В эти дни среди тружеников

села все шире разгорается социа-

листическое соревнование за до-

стойную встречу предстоящего

XXIV съезда партии. Полеводы и

работники животноводческих ферм
к этому событию готовят достой-
ные подарки.

Доярка фермы Быскатка совхо-

за «Родина» Зинаида Егоровна До-
бычина прежде имела годовое обя-

Ш зательство получить от каждбй
коровы своей группы по 3.500
килограммов молока. Сейчас же

она намерена добиться четырех-

тысячного рубежа. Передовая тру-

женица животноводства уже под-

ходит к финишу. За одиннадцать

истекших месяцев она получила

по 3.597 килограммов молока от

коровы.

Завершают  свои обязательства

не только отдельные труженики,

но и целые коллективы. Давно
уже отрапортовали о выполнении

годовых планов и обязательств
работники молочнотоварной фер-
мы Кушела этого же хозяйства.

Механизаторы Владимир Бара-
нов и Алексей Семенов нынче от-

лично потрудились на выращива-

нии пропашных и других сельско-

хозяйственных культур, активно

участвовали на заготовке кормов.

Сейчас они закладывают основы

урожая будущего года, вывозят

на поля удобрения. Между меха-

низаторами разгорелось боевое со-

ревнование. Каждый из них до-

ставляет на поля за день по 35—
40 тонн органики, значительно пе-

рекрывая сменные задания.

М. АЛЕКСЕЕВ. 

ЧЕСТЬ И СЛАВА ПЕРЕДОВИКАМ!
Листок «молния», вывешенный

в проходной шахты имени С. М.
Кирова, сообщает, что 14 декабря
бригада К. Г. Бегунова выполни-

ла годовой план по добыче слан-

ца, а бригада П. А. Панова — пя-

тилетний план.

По раньше других коллективов

пятилетку завершила бригада гор-

норабочих очистного забоя, руко-

водимая коммунистом В. М. Ми-
хайловым. Это было еще 12 нояб-
ря 1970 года.

Честь и слава передовикам!
Р. МИКЕХИН,

рабкор.

ПРОЛЕТАРИИ

ВСЕХ СТРАН,

СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Рабочим цеха контрольно-изме-

рительных приборов и автомати-

ки сланцеперерабатывающего ком-

бината приходится ремонтировать

сложные приборы, среди которых

имеются электронные. При этом

слесарю необходимы прочные зна-

ния и большой практический
опыт.

Одним из наиболее способных
здесь называют слесаря по новой
технике Владимира Александрови-
ча Виноградова. Он является чле-

ном цехового комитета профсоюза,
ведет большую общественную ра-

боту, и в коллективе его знают

как одного из правофланговых со-

циалистического соревнования в

честь предстоящего XXIV съезда

партии.

Фото Ю. Власова.

К    X    ГОРОДСКОЙ     ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

В ТРУДЕ ВЕЛИК ЧЕЛОВЕК
стического труда. Товарищи ока-

зали Николаю большое доверие,

избрав членом комитета ВЛКСМ
шахты.

С теплыми словами и поздрав-

лениями к «именинникам» обра-
тился секретарь партбюро шахты

М. А. Власкин. Затем заместитель

директора шахты А. Г. Григорьев
вручил им приветственные адреса

и памятные подарки.

После торжественной части са-

модеятельность Дома культуры да-

ла концерт по заявкам передови-

ков.

Отрадно то, что в этот вечер в

зрительном зале было очень мно-

го молодежи. Ребята воочию мог-

ли убедиться: где бы человек ни

трудился, если делает, он это доб-
росовестно, вдохновенно, то и

труд его оценивается высоко.

Хочется напомнить слова Алек-
сея Максимовича Горького: «В
труде и только в труде велик че-

ловек».
Л. СВЕТЛАЯ.

«Тебе, родная партия, наш

вдохновенный труд». Так назы-

вался вечер трудовой славы. Это
одна из серии встреч, посвящен-

ных XXIV съезду КПСС. Чествова-
ли передовиков шахты имени С. М.
Кирова. Вот их имена: Яков Сте-
панович Богданов, Алексей Ва-
сильевич Горский, Евгений Гри-
горьевич Лебедев, Зинаида Гри-
горьевна Петрова, Николай Тимо-
шенкрв.

Взять хотя бы Якова Степано-
вича Богданова. На шахте он уже

13 лет, лучший машинист, неод-

нократно награждался Почетными
грамотами, знаками шахтерской

славы. Пользуется автори-

тетом в коллективе, выпол-

няет большую обществен-
ную работу. Избран в шахт-

ный комитет профсоюза, на-

родным заседателем. Его
часто можно видеть на ули-

цах города с красной по-

вязкой дружинника.

Алексей Васильевич Гор-

Корпус избирательного дробления обогатительной фабри-
ки. Здесь хорошо трудится машинист машин     и механизмов

Вера Александровна Аввакумова, которую вы видите на на-

•рем снимке.                                                     Фото Ю. Власова.

скии — почетный шахтер, маши-

нист врубовой. На шахте с 1955
года.

Евгений Григорьевич Лебедев—

горнорабочий очистного забоя,
трудится уже в счет сентября
1972 года. Трудно перечислить

все благодарности и награды, ко-

торые он получил.

0 Зинаиде Григорьевне Петрот
иой говорит Владимир Федорович
Фищенко:

—   Зинаида работает бригади-
ром на сортировке. Под ее нача-

лом 30 человек. Со своими обя-
занностями справляется отлично,

освоила три профессии.
Поднимается секретарь комите-

та комсомола шахты Надя Кова-
лева. Она представляет Николая
Тимошенкова, самого молодого из

виновников торжества:

—  Коля на шахте всего три

года. Но и за этот короткий
срок он добился заметных ус-

пехов. В прошлом году ему при-

своено звание ударника коммуни-

НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ ГОРНЯКОВ

Вчера в Доме культуры гор-

няков открылась научно-техни-

ческая конференция по вопро-

сам разработки месторождений

сланцев Ленинградского бассей-

на. Конференция продлится два

дня. В,ней примут участие мно-

гие инженеры, преподаватели,

научные работники ленинград-

ских институтов.

О перспективах развития Ле-
нинградского сланцевого бас-
сейна расскажет И. П. Матюхов
(Гипрошахт). Представитель
треста «Ленинградслаиец»
А. С. Левин сделает доклад о

минерально - сырьевой базе
сланцедобывающей промыш-

ленности.

Доцент Ленинградского гор-

ного института М. Д. Коломий-

цев сообщит участникам конфе-
ренции о путях и способах ком-

плексной механизации добычи
сланца на шахтах треста.

Будут прочитаны доклады о

комбайновой выемке пласта го-

рючего сланца, о перспективах

совершенствования технологии

добычи, о новых системах раз-

работок и по многим другим во-

просам.

В заключение состоится об-
суждение докладов.

К.  ПЕТРОВ.
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§ /СЕГОДНЯ собирается пленум город-
| ^ ского комитета ВЛКСМ, чтобы обсу-
■ дить одну из важнейших задач, выдвину-

; тых XVI съездом комсомола,— «О работе
| комсомольских организаций города и

: района по руководству штабами «Комсо-
9 мольского прожектора».

Кроме членов и кандидатов в члены

[ горкома, в его работе принимают участие

| секретари первичных организаций, пред-

'• седатели штабов и постов «КП», предсе-

! датели групп народного контроля.

Они будут вести разговор о создании
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комсомольского фонда экономии, об
изыскании и приведении в действие ре-

зервов производства, о сбережении сырья,

топлива, материалов, электроэнергии.

Недавно большой и полезный разго-

вор на эту тему состоялся на собрании
комсомольской организации комбината
«Сланцы».

Ниже печатается отчет с собрания.
Слово за другими организациями.

чали работу и во сколько ушли

в душ, замечено, что не все эко-

номно расходуют рабочее время,

не берегут электроэнергию. Од-
нако 'Нарушители по фамилиям
не названы.

Этот пример говорит о том, что

горкому комсомола, органам на-

родного контроля необходимо ор-

ганизовать учебу прожектори-

стов.

Состав штаба «Комсомол*>ского
прожектора» комбината, за ис-

ключением двух человек, новый.
Но работает неплохо. Штабисты

ИСКАТЬ, БЕРЕЧЬ, КОНТРОЛИРОВАТЬ
Сланцевчане готовятся достой-

но встретить XXIV съезд Комму-
нистической партии. Весомую до-

лю в успех вкладывают комсо-

мольцы. В общем ряду они все-

гда на шаг впереди.
Сейчас, пожалуй, главное для

комсомольцев — участие в вы-

полнении задач, поставленных в

решениях декабрьского Пленума
ЦК КПСС, в Письме ЦК КПСС,
Совета Министров СССР, ВЦСПС
и ЦК ВЛКСМ «Об улучшении

использования резервов производ-

ства и усилении режима эконо-

мии в народном хозяйстве». Глав-
ную роль в этом призван сыграть

«Комсомольский прожектор».

О работе прожектористов, о

выявлении новых резервов произ-

водства состоялся большой разго-

вор у комсомольцев комбината
«Сланцы». То, что этот вопрос их

глубоко волнует, говорит органи-

вованная, дружная явка на собра-
ние, которое проходило после ра-

бочей смены во Дворце культу-

ры.

Выступавшие серьезно подо-

шли к оценке своей деятельности,

а также товарищей, выявили упу-

щения, внесли предложения для

улучшения работы.

„ХИМИЯ В ДЕЛАХ
ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ"

Так назывался вечер-встреча

ив цикла «Кем быть?», который
прошел во Дворце культуры

комбината «Сланцы». На вечер-

встречу пришли учащиеся 8 — 10
классов средней школы № 2.

Перед старшеклассниками

выступили инженер-химик, на-

чальник отдела технического

контроля комбината «Сланпы»
Наталия Петровна Дорохова и

старший лаборант ОТК Евдо-
кия Тихоновна Моисеева.

Трудовой стаж Наталии Пет-
ровны Дороховой на комбинате
20 лет. Она нашла здесь свое

призвание.
С большой любовью о своей

работе отозвалась Евдокия Ти-
хоновна Моисеева. Химия —

большая чудесница. Работая
лаборантом, нетрудно в этом

убедиться. Нет ни одной обла-
сти в промышленности и сель-

ском хозяйстве, где бы химия

не пришла на помощь к лю-

дям. Н. П. Дорохова и Е. Т.
Моисеева поведали учащимся о

тайнах своей профессии, расска-

зали много интересного.

Чудесница - химия увлекла

многих учащихся. Знакомство
с ней поможет им найти ключ

«г новых тайн удивительных
жревращений. Те учащиеся, ко-

торые загорелись большой меч-

той, обязательно постараются со

временем поступить в высшие

учебные заведения на химиче-

ское отделение или придут ра-

ботать в цехи комбината «Слан-
цы».

_____    В. АРТАМОШИНА,
заведующая детским секто-

ром Дворца культуры ком-

бината «Сланцы».
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Председатель штаба «Комсо-
мольского прожектора» комбина-
та Анатолий Павлов сделал глу-
бокий анализ действий.

— За последнее время деятель-

ность «КП» заметно оживилась,

— говорил он. — Вновь созданы

посты и отряды в цехах тепло-

водоснабжения, блока камерных
печей, электроцехе. Работа нико-

гда не замирает только там, где
прожектористы действуют под

непосредственным руководством

комсомольского бюро, в контакте
с народным контролем. Это
можно сказать о лучшем на ком-
бинате «Комсомольском прожек-

торе» в ремонтно-механическом

цехе, где комсоргом Николай
Муравьев.

Авторитетным стал «Комсо-
мольский прожектор» в цехе теп-
ловодоснабжения (комсорг Свет-
лана Кимтис). Здесь всегда заме-
чаются и анализируются недо-

статки, по результатам рейдов
выпускаются не пятистрочные

«молнии», а целая сатирическая

газета «Гайка левого вращения».

Пусть не очева. художественно,

зато метко и правильно отража-

ются факты нерадивости. В ней
достается и пьяницам, и про-

гульщикам, и просто безответст-
венным лицам. Как удается ре-

бятам достигнуть успехов? Очень
просто: в этой цеховой организа-

ции прожектористами стали поч-

ти все комсомольцы.

Иная картина в отделе техни-

ческого контроля. Когда-то и

здесь светил луч «КП», но по-

гас. А ведь эта комсомольская

организация- самая многочислен-

ная, да и сама деятельность это-

го цеха направлена на то, чтобы
бороться за качество продукции

комбината.
Успешно справляется с обязан-

ностями коллектив «КП» газоге-

нераторной станции. Зато в теп-

лоэлектроцентрали нерегулярны-

ми стали рейды прожектористов.

Мало значения здесь придается и

гласности. Во всяком случае это

подтверждает отсутствие всякой
документации. Проверкой уста-

ношлено, что, кроме плана на мя-

той бумаге, с июля нет ни прото-

колов, ни «молний».
Однако недостатки в деятель-

ности «Комсомольского прожекто-

ра» часто происходят не потому,

что ребята не хотят работать, а

потому, что не знают, с чего на-

чать дело, как готовить, как про-

водить и оформлять рейды. Вот,
например, в ремонтно-механиче-
ском цехе проведено очень нуж-

ное мероприятие — рейд по ис-

пользованию рабочего времени.

Сделано комсомольцами все доб-
росовестна Записано, сколько че-

ловек работало в смене, когда на-

наладили связь с цеховыми

«КП», неоднократно устраивали

совместные заседания, на заседа-

ниях комитета ВЛКСМ заслуши-

вали отчеты председателей цехо-

вых постов и отрядов. Штаб про-

вел рейды в цехах битумном и

дефеноляции по подготовке к ра-

боте в зимних условиях. С ре-

зультатами выступили в завод-

ской газете «Маяк коммунизма».

Совместно с членами народного

контроля на газогенераторной
станции сделали проверку выпол-

нения мероприятий по Письму
ЦК КПСС. Составленная справка

с выводами и предложениями бы-
ла предметом обсуждения в цен-

тральной группе народного кон-

троля и на партийном собрании
газогенераторной станции.

Говоря о резервах, нельзя прой-
ти мимо такого факта, как .со-

стояние дел по рационализации

и изобретательству. Из числа мо-

лодежи на комбинате 16 техни-

ков и 32 инженера. За текущий
год двадцать из них сделали 26
предложений, принесших пред-

приятию совсем незначительную

■прибыль. Это не делает славы

комсомольцам. Чтобы объединить
творческую молодежь, привлечь

других к изобретательству, необ-
ходимо создать совет молодых

специалистов.

Председатель группы народно-

!

го контроля комбината Г. Г. Ми- [
хайлов и заместитель начальника ■

производственного отдела А. С. 3
Ефремова посоветовали комсо- !
мольцам, на какие участки луч- [
ше всего обратить внимание, где '
будет полезнее их  помощь.

—   Ручной труд на предприя-

тии постепенно уходит в прош-

лое, его заменяют электроника и

автоматика, — сказал Геннадий
Георгиевич. — Четкость техноло-

гического процесса зависит от

добросовестного отношения чело-

века к труду, от его знаний,, от

■ строгого выполнения правив' об-
служивания механизмов. В этом

направлении большую роль мо-

жет сыграть «Комсомольский
прожектор». Не мешало бы про-

верить и документацию на скла-

дах: сколько какого оборудова-
ния заказали цехи, В этом году

сверхнормативный заказ шлако-

ваты был такой, нто его хватило

бы обернуть весь комбинат. Не

секрет и то, что допущен боль-
шой простой железнодорожных ■

вагонов. Например, цистерны "
под разгрузкой вместо 4,5 часа

по норме простаивают 9,9 часа.

За простой вагонов комбинат уп-

латил 115.531 рубль штрафов.

—  Много хлопот доставляет

разгрузка сланца в зимних ус-

ловиях, — добавила Анна Семе-
новна. — На выручку должно

прийти техническое творчество.

Но последите за собой. Моло-
дежь недостаточно читает техни-

ческую литературу. А без повы-

шения чзнаний с места не сдви-

нешься.

Как выполняются графики чи-

стки оборудования, как использу-

ется пар? Вот куда должна

быть направлена деятельность

прожектористов.

Собрание с такой боевой пове-

сткой дня принесло комсомоль- !

цам огромную пользу. Каждый, !
кому дорога честь своего коллек-

тива, судьба предприятия, унес

отсюда стремление лучше рабо-
тать самому и заставить других.

Каждый болт, каждый грамм ма-

аериалов — в дело!
О. СВЕТЛОВА.
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Ирина Гефкер работает кранов-

щицей мостового крана на комбина-
те «Стройдеталь> в цехе ячеистых

бетонов. В этот коллектив она при-

шла сразу после школы. Вначале,
как и многие, была учеником, любо-
пытным, внимательным. Старалась
побольше узнать. Рабочие сразу по-

любили девушку за рвение к труду,

за доброту души.

В короткий срок Ирина освоила

устройство крана и его эксплуата-

цию. Теперь не нахвалятся своим

крановщиком работники цеха. Она
всегда видит, даже чувствует, куда

надо подать груз или перенести что-

то на другое место. По ее вине ни-

когда нет задержки, простоя. Своей
точностью обеспечивает безопас-
ность работы, до предела уплотнила

свой рабочий день и рабочий день

товарищей. Экономя дорогие мину-

ты, комсомолка приносит большую
пользу производству.

Фото Ю. Власова.
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НА ПЛОЩАДИ ЛЕНИНА
В далеком Чили есть город Ла-

Серена. Около 20 тысяч километ-

ров отделяют его от Советского
Союза. Однако это огромное рас-

стояние не мешает росту симпа-

тий жителей города к советским

людям, к родине Ленина, к само-

му  Ильичу,
Вот один из конкретных при-

меров. 7 ноября на центральную

площадь Ла-Серены со всех кон-

цов стали собираться горожане,

чтобы отметить годовщину Ок-
тябрьской революции. На площа-

ди состоялся митинг. Коммунист
Рассендо Рохас выступил на нем
с рассказом о жизни и деятельно-

сти В. И. Ленина. А затем под

торжественные звуки гимнов Со-

ветского Союза и Чили глава го-

рода Ла-Серены сдернул покры-

вало с установленного на площа-

ди монумента. И перед взором

собравшихся предстал изваянный
в камне Ленин.

Первый не только в Чили, но и

на всем латиноамериканском кон-

тиненте памятник вождю мирово-

го пролетариата В. И. Ленину был
установлен в Ла-Серене по ини-

циативе местного отделения ин-

ститута культурных связей с Со-
ветским Союзом. Автор монумен-

та — молодой чилийский архи-

тектор Густаво Гарсиа.
— В 1967 году, — рассказал Гу-

ставо Гарсиа корреспонденту

ТАСС, —  я побывал в Советском

Союзе. Уезжая из Москвы, я

твердо решил создать ^ памятник

Ленину. Я познакомился с много-

численными работами известного

скульптора Н. Андреева, одного

из основоположников Ленинианы,
чтобы выбрать те черты, которые

больше всего соответствовали мо-

ему представлению о Ленине. И
вот работа закончена, сназал Гар-
сиа. Насколько она удалась — су-

дите сами.

Однако с окончанием работы
над памятником трудности еще не

были преодолены. И скульптору и

активистам института хотелось,

чтобы памятник был установлен в

городе. Прежние власти возража-

ли. И только после того, как пре-'
зидентом страны стал представи-

тель блока Народное единство

Сальвадор     Альенде,      памятник

В. И. Ленину был установлен на
площади в центре городе, а сама

площадь получила имя Владимира
Ильича Ленина.

Хочется рассказать также о ра-
боте самого отделения института
культурных связей. Ему всего два
года. Создано оно 15 октября 1968
года.

Несмотря на свою «молодость»,
отделение проделало большую ра-
боту. Фестивали советских филь-
мов, фотовыставки, различные экс-
позиции, рассказывающие о на-
шей стране, лекции, беседы, орга-
низации встреч с советскими
людьми, приезжающими в Чили,—
вот далеко не полный перечень

сделанного его активистами.

А. МЕДВЕДЕНКО,
корреспондент ТАСС.

Сантьяго.                                 ^ь



МОСКВА. В разделе «Строительство» Выставки достижений народно-

го хозяйства СССР открыта тематическая выставка «Преобразование сел

и деревень в благоустроенные поселки». На этот смотр представлено око-

ло тысячи экспонатов — макеты и фотографии построенных и планируе-

мых поселков городского типа, проекты Дворцов культуры, клубов, тор-

говых центров, домов быта, детских садов, школ, больниц. Здесь показано

все лучшее, что сделали за последнее время ведущие проектные и науч-

но-исследовательские организации РСФСР.
НА СНИМКЕ: старший инструктор управления организации торгов-

ли «Роспотребсоюза» Н. 3. Мочанова осматривает отопительные приборы
новой конструкции типа «Аккорд» для магазинов, ресторанов и других

предприятий потребительской кооперации. На Пермском эксперименталь-

ном заводе «Роспотребсоюза» в этом году создана специальная полуавто-

матическая линия, производительность которой — 175 тысяч таких при-

боров в год.

Фото Н. Кулешова.                                                   Фотохроника ТАСС
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КАК     И Д-Е Т

ЗИМОВКА     С КОТА

Животноводы    знают:    основа

высокой    продуктивности    скота

закладывается зимой.^Это и по-

нятно, ибо стойловый период все-

гда дольше пастбищного. И еще

потому,  что зимнее   содержание 
животных   совпадает  с  расплод-  

рой кампанией и выращиванием

молодняка.    И    если работники
животноводческих  ферм   совхоза

«Аврора»   в текущем году пяти-

летки достигли  некоторых   успе-

хов в росте продуктивности ско-

та,    получив  от каждой коровы

«•ч по 2.934 килограмма молока прп

■к : плановом     задании  3.010  кило-

^   граммов, то объясняется это тем,

что они хорошо организовали со-

держание   скота   в  предыдущую

зимовку,   с одной стороны,   и с

другой   —  максимально исполь-

аовали резервы повышения надо-

еь летом.
Особенно показательна в этом

отношении ферма Дубок, кото-

рую возглавляет старшая доярка

Н. А. Кутейкина. Она не только

руководит фермой, но и сама до-

ит коров. За 11 месяцев передо-

вая работница получила по 3.224
килограмма молока от каждой 
коровы своей группы при годовом

обязательстве 3.338 килограммов.

Зная все тонкости животноводче-

ской профессии, она умело на-

правляет и коллектив. Не случай-
но поэтому ферма первой по сов-

хозу выполнила годовые обяза-
тельства по надою молока.

Успешно также справились   с

обязательством         животноводы

фермы Рудно (новый двор). При
обязательстве 2.550 килограммов,

они получили от каждой коровы

по 3.086 килограммов молока.

Здесь отличились доярки  Н.   В.

ЗА   ВНЕШНИМ   БЛАГОПОЛУЧИЕМ
Шувалова, 3. В. Гайдукова, кото-

рые еще в конце ноября рапорто-

вали о выполнении годовых обя-
зательств. Давно перекрыли свои

обязательства доярки ферм Ду-
бок и Рудно (старый двор) Анна
и Мария Федоровы и многие дру-

гие.

Успехи авроровских животно-

водов несомненны. Несомненно
также и то, что совхоз многое

сделал для того, чтобы нынеш-

няя зимовка также прошла ус-

пешно. Больше, чем в прошлом

году, припасено кормов, подгото-

вили скотные дворы, машины и

оборудование. Именно корма, по-

мещения, техника и кадры реша-

ют успех дела, и внешне кажет-
ся, что для тревог нет никаких

оснований. И хотя говорят, что

победителей не судят, но если

вникнуть в суть дела поглубже,
то выясняется, что на фермах
совхоза в первые же месяцы зи-

мовки скота обнаружилось нема-

ло серьезных недостатков.

Главный из них в том, что на

ряде ферм корма хранятся из

рук вон плохо. Как уже сказано

выше, ферма Рудно (новый двор)
одна из передовых, но с хранени-

ем и использованием кормов

здесь полнейший беспорядок. В
кормовом цехе непролазная
грязь и сырость. Соль-лизунец
валяется возле помещения, и жи-

вотные фактически не получают

ее. На ферме много кормовых от-

ходов, особенно сена, а кормоза-

парник один, и он не обеспечи-
вает переработку отходов.

На июльском (1970 г.) Плену-
ме ЦК КПСС подчеркивалось о

необходимости налаживания ра-

ционального  использования  зер-

на на кормовые цели. В качест-

ве концентратов используется

зерно и в «Авроре». Но как? На
ферму Марьково два месяца на-
зад завезли рожь и рассыпали ее

в грязном помещении. Вскоре
зернофураж превратился в

сплошной мусор. Здесь же сгнои-

ли около 5 тонн кормового кар-

тофеля, а турнепс свален прямо

на улице и валяется буквально
в навозе. Не в лучшем состоянии

и сено: оно разбросано по всей
фермской территории.

На ферме Дубок до последнего

времени комбикорма не закрыва-

лись, бери их кто угодно и сколь-

ко угодно. Клеверное сено здесь

также хранится в полуразрушен-

ном сарае без крыши, и естест-

венниц что подвергается порче.

Стоит ли после этого удивляться

тому, что так велики отходы его.

Подобная бесхозяйственность
объясняется тем, что за хранение

кормов практически никто не от-

вечает. Управляющие и бригади-
ры- дают наряды на доставку кор-

мов к фермам. Возчики свалива-

ют фураж как попало, лишь бы
поскорее сбыть с рук. Наряд оп-

лачивается, а как он выполнен —

никто не проверяет.

Руководителям совхоза и пре-

жде всего управляющим отделе-

ниями и бригадирам необходимо
покончить с негодной практикой
хранения кормов, ведущей к раз-

базариванию и огромному пере-

расходу фуража.
Зима строго экзаменует не

только тех, кто призван  обеспе-

чить хорошее стойловое содержа-

ние скота, но и тех, кто должен

организовать соревнование, ме-
жду людьми. В развитии соревно-

вания среди животноводов были
допущены серьезные просчеты.

Суть их в том, что работники
ферм боролись лишь за количе-

ственные показатели. В принятых

коллективами ферм обязательст-
вах ни словом не упоминалось о

снижении себестоимости живот-

новодческой продукции. Во что

обходится молоко, мясо на той
или иной ферме — этого никто не

считал. Поэтому председатель ра-

бочкома Н. Е. Сизов и секретарь

партийной организации А. Н. Ли-
сакова охотно могут поделиться

количественными показателями,

но в полном невидении относи-

тельно экономических.. Ничего
вразумительного на сей счет пе

скажет вам и совхозная бухгал-
терия.

В руках животноводов сосредо-

точено большое богатство -г- сот-

ни голов совхоэтого скота. От
добросовестности людей, от их

умения и трудолюбия зависит

сохранение этого богатства, его

«коэффициент полезного дейст-
вия». Учесть ошибки прошлого,

помочь устранить недостатки в

зимовке скота, позаботиться о

создании нормальных условий
для работы животноводов, раз-

вернуть между ними боевое со-

ревнование — непреложный долг

специалистов, руководителей хо-

зяйства и партийной организа-

ции.               ■    А. МИХАЛОВ.

ЧТОБЫ ГОРОД
СТАЛ   КРАШЕ

На очередной заседании совета

общества охраны природы рассмот-

рен вопрос о соблюдении правил

заготовки, вывозки древесины и о

выполнении лесовосстановитель-

ных мероприятий Сланцевский ле-

сопунктом. С докладом выступил

исполняющий обязанности дирек-

тора лесопункта А. И. Кукушкин.

В ходе обсуждения вопроса вы-

яснилось, что лесопункт недоста-

точно проводил лесовосстанови-

тельные работы, нередко наруша-

лись правила заготовки древеси-

ны. В частности, имелись случаи

спиливания молодых деревьев, в

то время, как старый лесостой не

использовался.

На совете отмечалось также,

что руководители лесопункта не

имели должного контакта с

ПМК-15, в результате значитель-

ная часть древесины на площадях,

где проводились мелиоративные

работы, пропадала бесцельно.

Странным является то, что на

лесопункте до сих пор не создана

первичная организация общества
по охране природы. Само пред-

приятие не стало его коллектив-

ным членом, хотя руководители

лесопункта на сей счет давали

множество заверений и обещаний.
Совет общества охраны приро-

ды потребовал от руководства ле-

сопункта устранения выявленных

нсдост^тхот^ Н^:' аЮл-ж*-»^аеедй*

нии был обсужден вопрос по вер-

тикальному озеленению жилых до-

мов и административных зданий.

В марте решено провести кон-

курс на лучшее вертикальное озе-

ленение. Совет обращается с

просьбой к членам общества охра-

ны природы, всем гражданам го-

рода и района принять участие в

этом интересном мероприятии.

Пусть наш город будет еще кра-

ше.

Я.  КУЛАКОВ,

председатель совета

общества охраны природы.

ЗАМЕТКА   С    КОММЕНТАРИЕМ

ПОПОЛНЕНИЕ   СТАД
Государственный племенной

завод «Лесное» под Ленингра-
дом от каждой из 340 коров по-

лучил в прошлом году в сред-
нем по 6.025 килограммов моло-

ка. Жирность его — 3,9 процен-

та. Результаты этого года обе-
щают быть еще выше.

Успех достигнут прежде всего 

благодаря правильному подбо- 
ру и научно обоснованной тех-

нологии выращивания черно-
пестрого чистопородного скота.

В зависимости от удоев коровы

распределены в семи группах.

В первую входят животные, да-
ющие за сутки 10 — 15 килограм-

мов молока, а в седьмую — 36
— 40 килограммов.

Скоро «Лесное» переменит ад-

рес. Быстрорастущее жилищное

строительство   Ленинграда   по-

теснило хозяйство. Для него от-

ведена  большая  территория за

. Пулковскими     высотами,     где

уже сооружаются    производст-

венные помещения, в которых

сможет     разместиться      вдвое
больше коров. Строятся доброт-
иые жилые   дома,   культурно-

бытовые учреждения.

*   *   *

Молочное   стадо   ленинград-
ского хозяйства «Лесное» — са-
мое продуктивное в стране, со-
общил    корреспокденту   ТАСС
начальник управления племен-     

ных     заводов      Министерства

сельского хозяйства СССР А. И.
Кравченко. Успех этот не слу-

чаен. Он достигнут благодаря
тщательному          многолетнему

подбору и совершенствованию

черно-пестрой породы живот-

ных. Племзавод снабжает мно-

гие колхозы и совхозы Северо-
Западной зоны чистопородным

элитным молодняком, получая

при этом большие доходы. За
50 лет своего существования

госплемзавод «Лесное» продал

тысячи голов племенных телок
и бычков.

Сейчас в стране около 150
государственных племенных за-

водов, разводящих крупный ро-

гатый скот. За годы пятилетки

удои в хозяйствах молочного

направления увеличились на

400 килограммов.

(ЛенТАСС)

пиоьмся

ТРИ
КОНЦЕРТА

В день выборов народных су-

дей коллектив хора ветера-

нов труда Дворца культуры

под руководством К. К. Грушко
дал три концерта на сельских из-

бирательных участках. В програм-

ме были песни о ветеранах труда и

войны, русские народные песни. В
концерте приняли участие также

вокальная группа хора, чтецы.

Сельские труженики очень теп-

ло принимали выступление   вете-

ранов.                И. ТРУБИЦЫН,
председатель совета хора

ветеранов труда.

У  СЕМИ   НЯНЕК

Хотя письмо и   не  напечатано

Читательница газеты Семенова сообщила в редакцию о том,

что вырубается участок леса по соседству с коллективным садом-

огородом шахты «Ленинградская».

Вот что ответил по поводу этого письма председатель совета

общества охраны природы Я. В. Куланов: «Фанты подтвердились.

А. Е. Мелихов и А. П. Матвеев оштрафованы на 10 рублей каждый.
С членами правления сада-огорода проведено собрание. Тов. Семе-
нову благодарим за помощь обществу».

Я работаю шофером и живу в

Сланцах с 1947 года. Можно ска-

зать, что город вырос на моих

глазах: появилось много жилых

домов, школ, клубов, промышлен-

ных предприятий. Улицы и доро-

ги покрыты асфальтом, озеленены

и освещены. Все эти хорошие пе-

ремены радуют меня, как и мно-

гих жителей города.

В то же время бывает весьма

досадно, что в городе нет единого

хозяина дорог и за ними плохо

налажен уход. Так, часть дорог в

черте города закреплена за ЖЕ0
треста «Ленинградслаиец», другая

—за комбинатом «Сланцы», сне-

гоочистительная техника — за уп-

равлением коммунального хозяйст-
ва горисполкома. Осветительная
сеть, дорожная световая сигнали-

зация и ограничительные знаки

имеют также многочисленных хо-

зяев.

И каков результат? Дороги со-

держатся в плохом состоянии. По-
пробуйте, например, после снеж-

ного заноса быстро привести в по-

рядок городскую дорожную сеть.

ЖК0 треста «Ленинградслаиец»
даст заявку на грейдер, а из уп-

равления коммунального хозяйст-
ва отвечают: «Шофер заболел»
или «Грейдер вышел из строя».

А взять посыпку дорог песком

при гололеде? Здесь вообще кон-

цов не найти, чтобы быстро наве-

сти порядок.

Не все благополучно со свето-

форами на перекрестках важней-

ших магистралей. В большинстве

случаев они неисправны. Не луч-

ше и с дорожными ограничитель-

ными знаками: где они есть, а

где их нет.

Мною шло разговоров в осен-

ний период о ремонте дорог. Но
руководство участка СПМК-68
провело его не везде, а потом на-

ступила зима. ' И опять дорожные

работы прекращены до весны.

Видимо, наступило уже время,

чтобы в нашем городе было как

можно меньше хозяев дорог, чтобы
можно было с них спросить за со-

держание и ремонт, особенно в

зимний период.

С. ПАТРИНО,
шофер.
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ПО   СТРАНАМ

МИРА
Смотр творчества молодых

Большой         популяр-

ностью пользовалась в
Пловдиве третья нацио-

нальная выставка техни-
ческого и научного

творчества молодежи. В
зал, где были выставле-

ны экспонаты, шли и

молодые, и старые. На
ее стендах демонстриро-

вались лучшие достиже-

ния учащихся школ, тех-

нических училищ, техни-

кумов.

Внимание посетителей
особенно привлекали ма-

шины и приборы, рядом

с которыми на стендах

имелись таблички. У од-

них было написано: «Но-
винка», у других — «По-
лучил награду», у треть-

их — «Предложено для

внедрения». Дававшие
пояснения посетителям

молодые консультанты с

гордостью подчеркивали,

что такие рекомендации

были сделаны специали-

стами.

Одним из приборов,
привлекших внимание го-

стей выставки, был ап-

парат для пробивания
фигурных и круглых от-

верстий в сверхтвердых

металлических пластин-

ках. Его создали два уча-
щихся из габровского
техникума имени Васи-
лиади. Их изобретение
было отмечено почетным

дипломом и предложено

для внедрения в произ-

водство.

Кстати сказать, это

был не первый успех по-

сланцев Габрово. Их ок-

ружная организация Ди-
митровского коммуни-

стического союза моло-
дежи получила почетный
диплом и золотой зна-

чок ЦК ДКСМ за хоро-

шую организаторскую

деятельность по вовлече-

нию молодежи в третий
национальный конкурс

творчества молодых.

Большого успеха доби-
лись учащиеся корабле-
строительного и навига-

ционного техникума в

Русе. В прошлом году

коллектив техникума по-

лучил награду за созда-

ние и разработку ново-

го 50-тонного речного ле-

совоза. Сразу же после

выставки  одно  из  пред-

приятий Русе приступи-

ло к выпуску этого суд-
на. А на нынешнем смот-

ре учащиеся показали

модель толкача-буксира
измененной конструк-

ции. Еще до выставки в

техникум пришло письмо

от дирекции Болгарского
речного пароходства. В
нем- говорилось, что спе-

циалисты-речники со-

гласны с предложенными

учащимися изменениями

в конструкции буксира.

Выставка была заклю-

чительным смотром боль-

шой работы, которую

проводили по всей стра-

не организации ДКСМ.
Ей предшествовало поч-

ти 500 научно-техниче-

ских смотров в учили-

щах и техникумах, более
600 — на заводах. Перед
ней прошли 28 окруж-

ных смотров.

А ПОЛЕХИН.
(ТАСС)

СУДЬБА   РАБОЧЕГО
Сторожа одного из

подземных гаражей в

Лозанне Пиловелла наш-

ли мертвым на его рабо-
чем месте. Он умер от

инфаркта. Еще в 1964 го-

ду, когда Пилонеллу бы-
ло 46 лет,     у него    был

сердцем,        истощенной
нервной системой дол-

жен был, работая пооче-

редно то в дневную, то

в ночную смену, нахо-

диться по 12 часов в душ-

ном помещении, напол-

ненном выхлопными   йр

сильный  сердечный при-     зами автомашин.    И вот

ступ, от которого он так

н не оправился. Можно
было предположить, пи-

шет газета «Вуа увриер»,

что в стране, буржуазия
которой является одной
из богатейших в мире,

ему предоставят пенсию

пб инвалидности. Но
этого не произошло.

Страховая         компания

предпочла устроить его

на работу сторожем-кон-

тролером в большой под-

земный гараж, где он мог

кое-как зарабатывать се-

бе на жизнь.

Человек    с     больным

произошло  то,      что не

могло не произойти.

«Умер простой рабо-
чий, — с горечью заме-

чает газета. — Участь его

не вызвала ничего, кроме

холодного безразличия, с

которым буржуазное об-
щество относится ко всем
рядовым людям труда.

Кто перестает быть
«рентабельным», тот ут-

рачивает интерес в гла-

зах этого общества».

Е. КОРЖЕВ,
корреспондент ТАСС.
Женева.

НОВОСТИ   кино

Стремление предпринимателей выколотить

как можно больше прибылей ведет в странах ка-

питала к интенсификации труда рабочих. При
отсутствии на производстве должного внимания к

технике безопасности многие из них становятся

жертвами потогонной системы.

1 миллион 850 тысяч несчастных случаев

было зарегистрировано на западногерманских

промышленных предприятиях в 1968 году. Число
погибших на производстве в 1969 году составило

4.260 человек.

Снимок из журнала «Шпигель».
Фотохроника ТАСС

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 19 ДЕКАБРЯ
10.00 — Программа передач.

10.06 — «Гимнастика для всех».

10.30 — Новости. 10.85 — Цвет-
ное телевидение. «Приходи, сказ-

ка»,   «Жила-была   кукла».  11.05
—  «Друг ваш, песня». Музыкаль-
ная программа. 11,45 — «Здо-
ровье». 12.15 — Московский ме-
ждународный турнир по фигур-
ному катанию (спортивные тан-

цы). 13.00 — «Художники Молда-
вии». 14.00 — «Думают ли жи-

вотные». Научно-познавательная
передача. 15.00 — Факультет
науки. «Микромир». 15.40 — Но-
вости. 15.45 — Факультет куль-

туры: «Художественные откры-

тия социалистического реализ-

ма». 16.30 — Цветное телевиде-

ние. «Дети лепят из снега». Ху-
дожественный   телефильм.   16.55
—  Новости. 17.00 — Цветное те-

левидение. Московский между-

народный турнир по фигурному
катанию (показательные выступ-

ления). 18.00 — «В эфире — «Мо-
лодость»: «Алло, мы ищем та-

ланты». 19.30 — «Время». 20.00
—   «Пансион мадам Вокэ». Теле-
спектакль. 21.30 —у Международ-
ная программа. 22.00 — Встреча
с Т. Хренниковым.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 20 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа      передач.

9.05 — «На зарядку становись!».

9.15 — Новости. 9.30 — «Комму-
нист и время». 10.15 — Цветное
телевидение.   «Карусель».     11.00
—  Чемпионат СССР по хоккею с

мячом: СКА (Свердловск)— «Ди-
намо» (Москва). 12.45 — «Поет
лауреат Государственной премии

Бибигуль Тулегенова». 13.15 —

Цветное телевидение. «Мартышка
и смычки». 13.30 — «Встречи с

Русским музеем». 14.00 —

А. Линдгрен — «Пипи Длинный
чулок». Спектакль Рижского
ТЮЗа. 16.20 — Для воинов Со-
ветской Армии и Флота. Кино-
журнал. 16.30 — «Музыкальный
киоск». 17.00 — Цветное телеви-

дение. «Клуб кикопутешествен-

ников». 18.00 — Новости.  18.05
—   «Труженики села». 18.30 —

«Музыкальные встречи». 19.00 —

Цветное телегаидеоше. «КВН- 70».
20.45— «Время». 21.15 — «Стра-
ницы истории советского кино».

Художественный фильм «Человек
с ружьем». 22.45 — «Вечерний
Ленинград». Музыкальная про-

грамма. 23.45 — 24.00 — Ново-
сти.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 19 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — «Телешкола». Физика
для учащихся: «Двигатели вну-

треннего сгорания». 9.15 — Теле-
фильмы «Здравствуй, Ямал»,
«Якутские этюды» и «Новгород
Великий». 12.15 — Цветное теле-

видение. Московский междуна-

родный турнир по фигурному ка-

танию (спортивные танцы). Пере-

дача "ЦТ. 17.00 — Цветное теле-

видение. Московский междуна-

родный турнир по фигурному ка-

танию (показательные выступле-

ния). Передача ЦТ. 18.00 — Ху-
дожественный фильм «Колония
Ланфиер». 19.20 — «Детский эк-
ран»: «Трика-трей». 19.50. —

«Что нового в семье Кооста?».
20.15 — «Вечер эа чашкой чая».

20.45 — «Музыкальная теленеде-

ля». «Бетховену — 200». Увертю-
ры. 21.20 — «ЭРФ — реклама».

21.30 — «Актуальная камера».

23.10 — «Как дела?». Развлека-
тельная программа. 23.40 — 23.50
— «Актуальная камера».

ВОСКРЕСЕНЬЕ,  20  ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач.

10.00 — «Детский экран»: «Три-
ка-трей» (повторение). 10.30 —

«Почтовый ящик 144». 11.00 —

Для детей: художественный
фильм ГДР «Девушка на трам-

плине». 12.20 — «Граница без
застав».          Научно-популярный
фильм. 12.30 — Передача на

финском языке. 13.30 — Худо-
жественный  фильм   «Наши   зна-

Героическим морякам Черно-
морского флота, подвигу защитни-

ков Одессы в годы Великой Оте-
чественной войны посвящена но-

вая лента киностудии «Мосфильм»
«Морской характер». Фильм со-

стоит из нескольких киноновелл

— экранизаций рассказов Лео-
нида Соболева, объединенных
судьбой главного героя — бес-
страшного -моряка Андрея Корот-
ких. Поставил картину режиссер

В. Журавлев. В фильме снимались

артисты Б. Токарев, Н. Крючков,
В. Дружников, П.. Глебов, Л. Гла-
дунко, А. Лукьянов.

«Полчаса на чудеса» — кино-

альманах, состоящий из двух но-

велл, поставлен на киностудии

имени М. Горького режиссерами

А.  Ляпидевской и М.  Юзовским.

Это — кинокомедия, в которой

причудливо переплелось серьезнее

и смешное, реальное и фантасти-
ческое. В фильме снимались Э. Га-
рин, С. Мартинсон, В. Сперантов.
0. Попов.

Выходит на экраны новый цвет-

ной широкоэкранный испанский
художественный фильм «Колдов-
ская любовь». Лента, снятая по

мотивам одноименного произведе-

ния выдающегося испанского ком-

позитора Мануэля де Фалья, рас

сказывает о жизни цыган Испании
В фильме много ярких темпера

ментных танцев, музыки.

Выходит на экраны новый ху-

дожественный фильм киностудии

«Готвальдов»         (Чехословакия)
«Молчание мужчин».

(ЛенТАСС)

В   ЧАСЫ

ДОСУГА СКОЛЬКО ВАМ ЛЕТ?
— Не хотите сказать? Ну, хо-

рошо, скажите нам только сколь-

ко получится, если от числа, в 10
раз большего, чем число ваших

лет, вычесть произведение како-

го-нибудь однозначного числа на

9. Благодарим вас, теперь мы

знаем, сколько вам лет.

Способ отгадывания. Отделить
от объявленного результата чис-

ло единиц и сложить его с остав-

шимся числом.

Пример. От числа 170, которое

в 10 раз больше числа лет, отня-

ли, скажем, 27. После этого

объявили результат 143.
Определяем возраст:

14+3=17 лет.

Легко и эффектно! Но... во избе-
жание конфуза продумайте осно-

ву фокуса.

1&

н. т.
Редактор

ГАВРИЛЕНКО.

ПРИМИТЕ    ПОЗДРАВЛЕНИЕ

МАРИИ САВЕЛЬЕВНЕ БОРДУХАЕВОЙ
Уважаемая Мария Савельевна! Поздравляем Вас с днем рожде-

ния, желаем счастья, долгих лет жизни и успехов в труде.

Ученики 10 «А» класса школы № 3.

НИКОЛАЮ АЛЕКСАНДРОВИЧУ АНОХИНУ
Сердечно поздравляем Вас с 50-летием. Желаем крепкого здо-

ровья, семейного счастья и успехов в труде.

Коллектив ИТР и служащих печного цеха СПК «Сланцы».

ПОЛИНЕ ДМИТРИЕВНЕ САНДАКОВОЙ
Сердечно поздравляем   с днем рождения.     Желаем   здоровья,

счастья и успехов в труде.

Коллектив отделения энергосбыта.

В СЛАНЦЕВСКОЙ  ПОЛИКЛИНИКЕ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ БОЛЬНИЦЫ 22 ДЕКАБРЯ

БУДЕТ РАБОТАТЬ БРИГАДА
ФАБРИКИ ОРТОПЕДИЧЕСКОЙ ОБУВИ.

Посетителям иметь при себе паспорт,     пенсионное

удостоверение.

комые». 16.16 — «Музыкальная
теленеделя». «Бетховену — 200».
Концерт для скрипки ре-мажор.

16.00 — «Делегация Альтинга Ис-
ландии в СССР». Документаль-
ный фильм. 17.00 — Вечерняя
программа. 17.06 — «За живой
водой».           Научно-популярный
фильм. 17.16 — «Художествен-
ный музей в Саратове». Докумен-
тальный фильм.   17.46   —   «Дет-

ский экран»: «Товарищеское со-

ревнование». 19.00 — «Фоточас».
19.45 — «Ремарка». 20.30 —

«Споем же снова эти песни», ХУ
передача ЭРФ. 21.30 — «Акту-
альная камера», «Зеркало неде-

ли». 22.15 — «ЭРФ — реклама».

22.20 — «Фотография и люди».

Венгерский          документальный
фильм. 22.30 — «С глазу на

глаз».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18 дека-

бря — «Сараевское покушение».

Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
18 декабря — «Он был не один».

Начало в 19 часов. 19 декабря —

«Он был не один». Начало в 16,
18, 20 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

МАСТЕРА ПО ДЕРЕВООБРАБОТКЕ,
МАСТЕРА ПО ЖЕЛЕЗОБЕТОНУ (оклад 130 руб.),
НАЧАЛЬНИК ЛАБОРАТОРИИ (оклад 160 руб.).

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 дека-

бря — «Черный тюльпан». Нача-
ло в 10, 12, 16, 18, 2в, 22 часа.

19 декабря — новый аргентин-

ский кинофильм «Невиновные».

Начало в 10, 12, 14, 18, 20,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 декабря
— «Смерть филателиста». Нача-
ло в 17, 19 часов.
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Сланции Станцы
ТРЕБУЮТСЯ

СТРЕЛОЧНИКИ,
ВЕСОВЩИКИ,
ГРУЗЧИКИ,
УБОРЩИЦА.
Обращаться на станцию [

[ Сланцы-товарная.
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